
ご　意　見
ひょうご・ヒューマンフェスティバルで行われた蓮池薫さんの講演会の録画があるな
らば、福祉センター入口のテレビなど、たくさんの人に見て頂ける場所で見せてほし
いです。大事なことだと思います。

回　答

ひょうご・ヒューマンフェスティバルにお越しいただきましてありがとうございました。
ご希望の講演会につきましては、お話の内容について悪用されることがないように
配慮しなければならないとの講演者のお考えに沿い、本市としても施設等での事後
放映については断念したところです。ご理解ご協力のほどよろしくお願いいたしま
す。

ご　意　見
令和5年10月1日から芦屋市のごみ袋に入れるとの事なんですが、袋の絵の印刷は
不要と思います。何でも物の値段が上がる中、少しでも市民の負担を減らす努力を
お願いします。

回　答

袋の仕様を検討する中で、単色であれば「芦屋市指定ごみ袋」という文字に加えて
絵が入ることによって費用が変わるものではないことを確認しています。また、環境
に配慮した仕様とする中、製造コストを少しでも軽減するように、出来るだけ近隣市
と仕様を合わせる等の工夫をしています。ご理解とご協力をお願いします。

その他のご意見等（令和５年９月掲載分）


